
リー財団のグローバル補助金を利用したプロジェ

クトを実施し、毎年200名以上の新生児が助かる

ようになりました。

　当クラブも、2011-2012年の井原会長年度に、

フィリピンのサンタローザセントロロータリーク

ラブと一緒に、ロータリー財団の寄付金を利用し

て、現地の病院に医療施設を寄付したことがあり

ます。

　私たちは、百万ドルの食事や自主的な寄付の機

会にロータリー財団に寄付を行っています。寄付

するだけでなく財団の補助金を使わない手はあり

ません。面倒がらずにロータリー財団補助金の利

用を前向きに考えてみましょう。

　　広島西南RC　田中 茂樹（たなか　しげき）会

　員（田中食品㈱ 代表取締役社長）が７月13日㈭

　にご逝去されましたので、謹んでお知らせいた

　します（享年71歳）。

　 次週27日は夜間例会並びに会員懇親会に変更

　 となっておりますので、お間違えのないようお

　 願いします。

　 例会終了後、22階「ルミエール」において第

　 １回クラブ協議会を開催いたしますので、理

　 事会役員及び各委員長は出席願います。

　

　　　　　　　　　　ロータリーの特別月間はRI

　　　　　　　　　の理事会が定めており、ロー

　　　　　　　　　タリアンは各月のテーマに関

　　　　　　　　　連する活動を強調し、参加す

　　　　　　　　　るよう要請されています。

　　　　　　　　　　また、日本独自の月間テー

マがあり、9月は「ロータリーの友月間」、10月

は「米山月間」です。8月の「平和月間」は当ク

ラブ独自に定めています。今から約35年前の1987-

1988年度、RI会長テーマである、「ロータリア

ン−奉仕に結束−平和に献身」に、「平和」という

文言が現れたことを受けて、８月６日に人類初の

原爆被災地になった広島のクラブとして、当クラ

ブはこの８月を「平和月間」にすることを決めま

した。

　さて、７月は「母子の健康月間」です。世界の多

くの国では、栄養失調や医療設備の不足などによ

り、毎年600万人もの幼児が亡くなっています。

この子どもたちを救い出産で命を落とす母親がい

なくなるよう、世界中のロータリークラブが奉仕

活動を行っています。

　たとえば、あるブラジルの貧困地帯。近くの私

立病院の治療費は高すぎて払えない。治療費が安

い公立病院は何十キロも離れている。こんな土地

にあるロータリークラブと、日本の岐阜県中津川

のロータリークラブがパートナーになり、ロータ
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◆  会 長 時 間  ◆

2023年７月20日　第2527回例会
７月第３例会

本年度会長テーマ

No.
2556

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：Create Hope in the World

「世界に希望を生み出そう」 「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

本年度会長テーマ Build FUTURE

「母 子 の 健 康 月 間」

諏訪（浩）会長

【特別月間／日本独自・当クラブ独自の月間】

ロータリーは「自己教育運動」です。

物故会員に黙祷

𠮷田（大）幹事会務報告



　　本日、ロータリー文庫 WEBサイト利用の際

　に必要になりますユーザー名及びパスワードを、

　BOXに配布させていただきましたのでよろしく

　お願いいたします。

　　また、広島西RCのホームページ内、会員専用

　画面のお知らせにホームページの機能と使い方

　について、改めてアップしていますのでご覧く

　ださい。

「一般奉仕概念」について

　　ロータリーとは「クラブ奉仕」を通じて「奉

　仕の心」を養い、それを「職業奉仕」として職

　場で発揮し、さらに「社会奉仕」として職場以

　外で発揮するという運動です。「社会奉仕」か

　らは「国際奉仕」（国際的な奉仕）や「青少年

　奉仕」（青少年の育成に関する奉仕）が派生しま

　した。この結果、現在では「クラブ奉仕」「職業

　奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉仕」と

　いう５つの奉仕部門が存在し、「五大奉仕」と呼

　ばれ、これはロータリーの正式な奉仕部門となっ

　ています。

　　しかし「青少年奉仕」が「社会奉仕」から派

　生する前はロータリーの奉仕部門は４つで「四

　大奉仕」と呼ばれていましたし、「青少年奉仕」

　は「新世代奉仕」と呼ばれていた時代もありま

　した（2010-2013）。このように、「社会奉仕」

　は常に変化を繰り返しています。これからも、

　名称が変わったり、新しい奉仕部門が「社会奉

　仕」から派生するかもしれません。こうした変

　化を理解するために、次のことを覚えておいて

　ください。
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本　日（７月20日・木曜日）

　会員数　90名　　出席者　82名

　欠席者　 8名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　83名

　4週前の例会2023年6月22日・木曜日

　　　　　出席率　100％

福田君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

ロータリー情報委員会　　松岡（輝）委員長

会報雑誌・広報委員会　　　隅田委員長

（９名）

創業月おめでとうございます。

古屋君　 　　 ㈱ホロン・㈱エス・ティ・ケイ

坂田君　  　　㈲うを久

田中君　  　　田中化工機工業㈱　 

山木君　 　　 広島園芸農業協同組合　　　

新原君　 　　 ㈱AFYS沼田自動車学校　

北村君　  　　セムコ・ホールディングス㈱

小宇羅君  　　持続未来㈱

長谷川（剛）君  ㈱ベルアージュ

高島君　  　　㈱大栄クリーナー

諏訪（登）君（Ｓ47年）   森𦚰君（Ｈ03年）

斉藤君（Ｈ08年） 　 　児玉君（Ｈ10年）

諏訪（浩）君（Ｈ16年）   荒川君（Ｈ20年）

大植君（Ｈ23年）   𠮷田（大）君（Ｈ25年）

宍戸君（Ｈ27年） 　 　山縣君（Ｈ27年）

隅田君（Ｈ27年） 　 　西原君（Ｈ27年）

南條君（Ｈ27年） 　 　中川君（Ｒ01年）

山中君（Ｒ04年） 　 　安原君（Ｒ04年）

土井（隆）君（Ｒ04年）   高島君（Ｒ04年）

（18名）

ご入会記念月おめでとうございます。

会員記念日

スマイルボックス S A A  長谷川（剛）副委員長

　　すなわちロータリーの奉仕は、「クラブ奉仕」

　で養った奉仕の心を対外的な奉仕活動として発

　揮するもので、総称して「一般奉仕」と呼ばれ

　ます。「一般奉仕」は「職業奉仕」と「社会奉

　仕」が含まれますが、「社会奉仕」は時とともに

　変化し、そこから新しい奉仕部門が派生したり、

　名称が変わったりしています。ロータリーの五

　大奉仕部門は絶対的なものではなく流動的なも

　ので、いわば「一般奉仕」という単一体が時代

　に即した形で出現しているに過ぎません。

　　このように、「クラブ奉仕」で「奉仕の心」を

　養い、それを「職業奉仕」と「社会奉仕」など

　を含む「一般奉仕」として発揮することを、ロー

　タリーの「一般奉仕概念」と呼んでいます。

　 梶本君（自主申告・金一封）

　 　６月29日、次女に初孫「蒼生」が生まれまし

　 た。呼吸数が少ないということで、広島大学病

あおい



　 院へ７月17日まで入院していましたが、無事

　 退院をし、元気な泣き声を犬とともに響かせ

　 ています。

　 　８月末まで、次女、赤ちゃん、ワンちゃん、

　 猫ちゃんと過ごす予定です。

　 川村君（自主申告・トリプル）

　 　先々週、久しぶりの海外旅行で、生まれて

　 初めてニューヨークに行ってまいりました。

　 　早朝はセントラルパークでランニングをし、

　 昼は美術館を巡り、夜はブロードウェイのミュー

　 ジカルなど、新婚旅行以来の妻と二人きりの

　 旅行でした。物価は日本の倍以上、チップは20

　 ％以上が常識で、日本に帰ってきてモノの安さ

　 を実感しております。世界中から人が訪れるア

　 メリカの強さを改めて感じる旅となりました。

　 田島君（自主申告・ダブル）

　 　７月13日の中国新聞のザ・定番に我社のムス

　 イ鍋を取上げていただきました。

　 　鍋かまの生産からスタートした会社なので、

　 今後も地道にムスイ鍋の生産を続けてまいりま

　 す。まだ、おうちにムスイ鍋の無いご家庭が

　 ありましたら、通販で手に入ります。

　 崔君（自主申告）

　 　皆さまのボックスにチャリティゴルフコンペ

　 の案内を入れさせていただきました。

　 　昨年、卓話で知的障害のある人たちにスポー

　 ツの場を提供する組織、スペシャルオリンピッ

　 クスについてお話させていただきました。そ

　 の後、11月に全国大会を無事に終えて、今年６

　 月に広島の地区組織は25周年を迎えることが

　 できました。

　 　皆さま方のご理解ご支援に心から感謝申し上

　 げます。

　 紫友会　優秀成績の皆さん

　 　７月８日、今年度 第１回目の紫友会が開催

　 され、取り切り戦も同時開催でした。優勝・取

　 り切り戦優勝の田原君はダブル×２＋ベスグロ

　 の出宝。準優勝・シニア優勝の三浦さんは既に

　 トリプルをいただいております。３位の田中君、

　 ブービー賞の香川（基）君も出宝よろしくお願い

　 いたします。

　 笹野君

　 　広島経済レポート７月６日号におおたけ㈱が

　 地域飲食店向け供給力を拡充するために、年内

　 を目途に広島と大竹のカット野菜工場を改装す

　 る計画であると掲載されておりました。

　 　コロナ禍から回復傾向にある外食産業は各店

　 舗ともに厨房の人手不足や働き方改革などで店

　 舗オペレーションの効率化が求められており、

　 調理や下ごしらえにかかる手間を省きたいとい

　 う要望に対応できるメーカー機能を高めていく

　 との事です。

　 津村君

　 　戸田建設では、このたび、国内11件目の複合

　 型物流施設を沖縄で着工されます。これは延べ

　 面積が、47，400㎡。沖縄オリオンビール旧本

　 社跡地を取得され、完成後は一部をオリオン

　 ビールに、残りを外部に賃貸されます。

　 新原君（自主申告①②・スマンボックス含め

　 大枚）

　 ① このたび国際ロータリーよりメジャーエン

　 ブレムドナーの認証を受けました。入会以来

　 20年余り、出来る範囲内でロータリー財団に

　 寄付してきたつもりですが、気が付けば随分

　 多額の寄付をしたものだと思い、若干冷汗が

　 出ます。紛争や疾病、貧困や飢餓が、地球上

　 にはまだまだ蔓延していますが、より良い地球

　 となるよう、祈っています。

　 ② 先週７月11日から20日までの10日間、広島

　 県夏の交通安全運動となっています、コロナ

　 後、人の活動量も増えて、広島県下では、交通

　 事故が増加傾向です。歩行者保護や飲酒運転の

　 根絶などを重点に取締りも強化されます。会員の

　 皆様、社員やご家族の交通安全を祈念します。

　 全会員の皆さま

　 　８月６日は原爆の日です。世界平和を祈り、

　 全員出宝をお願いいたします。

　 新原君

　 　ここにきてコロナウイルス感染症に罹患し

　 てしまいました。大事な最終の理事会に欠席

　 し、理事会メンバーの皆様に大変ご迷惑をお

　 かけしました。愛のコロナリレーで二日後に

　 妻も発症しましたが、二人とも重症化すること

　 なく完全回復しました。皆様もくれぐれもお気

　 を付けください。
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スマンボックス



信方法を整理検討し、内外への発信の仕方を確立

してまいります。１年間よろしくお願いいたしま

す。

　委員会メンバーは副委員長の南條君。委員は福

田君と大地君です。

　今年度は会員卓話を中心にプログラムを組む予

定です。お陰様で既に今年度の卓話プログラムは

ほぼ決まっております。卓話を引き受けてくださっ

た方に感謝申し上げます。１年間よろしくお願い

いたします。

　私たち委員会は皆様との親睦、会員同士の絆を

より一層深めることを目指しています。この新た

な役職に就任することができたことを大変光栄に

思うと同時に、皆様の支えと協力があれば、親睦

活動委員会はきっと喜んでいただける成果を収め

ることができると心から信じています。皆様のご

支援をお願い申し上げます。

　広島修道大学ひろしま協創中学・高等学校イン

ターアクトクラブ（協創IAC）への支援や活動（青

少年の奉仕活動並びに交流事業・研修等の実施）

をサポートしていきます。

　また、当クラブとIACとの歴史を確認して、ク

ラブ支援について、しっかり理解してもらえるよ

う努めます。

　私どもの委員会は、社会・青少年部門の田原理

事のもと、副委員長の木本君、委員の川西君、荒

谷君の４名で活動いたします。

　職業分類については、これまでの分類を尊重しつ

つ、必要に応じて新設や変更を行なっていきます。

　会員増強につきましては、前年度までの情報カー

ドを見直し、新たな情報をもとに一層の会員数の

充実を図ります。クラブの多様性拡大の観点より、

未充填の職業分類や女性会員などの増強を目指し

働きかけていきます。１年間どうぞよろしくお願

いいたします。

　会員に推薦されたすべての人を個人的な面から

検討して、その人格、職業上および社会的地位並

びに一般的な適格性を十分に調査いたします。

　そして全ての申し込みに対する委員会の決定を

理事会に報告します。皆様のご協力をよろしくお

願いいたします。

　本年度は会員のクラブライフの一助となるよう

「ロータリーの基礎」に焦点をあてた研修を企画

実施するとともに、広島西RCの向かう方向性を

定めやすくするための施策を図ってまいります。

会員にとって理解し易く、実践可能なものに尽力

してまいります。

　会報雑誌については、会員の皆様に有益でタイ

ムリーな情報を正確性を重視しながら提供してま

いります。また広報については内部と外部への発

−4−

委員長就任挨拶委員長就任挨拶

職業分類・会員増強委員会

上野  彰彦 委員長

会員選考委員会

長谷川  行信 委員長

ロータリー情報委員会 兼
戦略計画特別委員会

松岡  輝明 委員長

会報雑誌・広報委員会

隅田  高士 委員長

親睦活動委員会

山縣  浩一 委員長

青少年・インターアクト委員会

中岡  弘夫 委員長

プログラム・出席委員会

柴田  脩司 委員長

地域・環境委員会

瀬﨑  敏正 委員長



　活動内容は、継続事業として西区・佐伯区への

「こども見守りジャンパー」の寄付と、地区大会記

念事業への参画を検討してまいります。

　１年間よろしくお願いいたします。

　「望まれる国際奉仕」を効果的に実践するため、

必要な学習をなし、かつ外部団体との積極的な交

流を通じて国際奉仕の必要性の理解を深めていき

たいと考えています。特に、これまで協力実績の

ある国連ユニタール広島とは、今後も情報交換や

会合を通じ、更なる協力関係を構築していくつも

りです。１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　ロータリー財団委員会は、ロータリー財団に対

する理解を深めていただき、会員各位に自主的な

寄付を促進する委員会です。財団の理念と使命に

基づいた運営を心がけてまいります。会員の皆様

方のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

　今年度、フランス国籍の米山奨学生ヴェドリヌ 

ウィリアム君のお世話を務めさせていただきます。

ご縁のあった我が広島西RCとしっかりつながり

成長したい、との彼の希望を叶えるためには、皆

様との心のこもった交流や皆様からの温かいご支

援とご協力も不可欠と考えております。１年間よ

ろしくお願いいたします。
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国際社会奉仕委員会

田川  昭夫 委員長

ロータリー財団委員会

小橋  敏幸 委員長

米山奨学委員会

新本  康弘 委員長

日 時 テ　　ー　　マ

8/10㈭
会 長 卓 話
　　　　　　　  諏訪　昭浩 会長

卓話予告

〜私の仕事は〜

〜私の仕事は〜

医療機関に求められる要求は高く、医療器

機の供給を通じて健康を願う心を持って接

することが使命です。

私の仕事には人と人

との繋がりが大切で

す。

平
原
　
洋
一
郎

職
業
分
類
・
医
療
器
具
販
売

樹脂成形現場の自動化機器を多様な形で最

適化し、工場環境に

おける不便、不具合、

その他さまざまな困

りごとを解決いたし

ます。

北
村
　
和
之

職
業
分
類
・
産
業
機
械
製
造
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　諏訪　昭浩

幹　事　𠮷田　大蔵

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


